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وتأجيل  سورية  جنوب  في  التسوية 

المعارضين المقاتلين  إجلاء 
6

أعلن عن اجتماع نيابي لمناقشة الأثر الدستوري لحكم »دخول المجلس«

السبيعي: لا بد من الرجوع للمجلس قبل أي إجراء  
بحق عضوية النواب

ربيع �سكر

أوضح رئيس اللجنة التشريعية 
الحميدي السبيعي أن اللجنة تنتظر 
احالة الحكم المتعلق بعضوية النواب 
الذين صدر بحقهم حكم من القضاء 
لدراسته وبحثه واعداد تقرير بشأنه 
لافتا أن اللجنة من المفترض أن تعد 
تقريرها بعد اسبوعين مــن وصــول 
الحكم إلــى اللجنة على أن يعرض 
على المجلس في دور الانعقاد المقبل 
وعموما نحن ننتظر احالة الحكم  من 

القضاء.
وكشف السبيعي عن ان النواب 
سيجتمعون وسيقررون مــاذا سيتم 
فعله في شان عضويه زملائهم الذين 
تم الحكم عليهم ، واضــاف الحميدي 
السبيعي في تصريح صحفي بمجلس 
الامـــة ان هــنــاك بعض المــواطــنــين لم 
ــر عمل  يعملوا تمييز والبعض الاخ
تمييز وبعض المواطنين لم يحضروا 

التمييز فبالتالي يعتبر تمييزهم عدم 
قبول او احكام الاستئناف بالنسبة 

لهم نهائية. 
واشار السبيعي ان المحكمه قبلت 
الطعن من بعض المتهمين شكلا وفِي 
المــوضــوع بتمييز الحكم الامــر الذي 
يعني قيامها بالغاء حكم الاستئناف 
كاملا وذلك علي حسب تفسيرنا الذي 
فسرناه في اربع صفحات بينما الحكم 
أتوقع يصل من سبعين الــي ثمانين 
صفحة ولكن نقول نصرح علي ما هو 
موجود أمامنا في تمييز الحكم مِن 

ناحية الموضوع 
واكـــد السبيعي ان الحــكــم الغي 
حكم الاســتــئــنــاف والــدلــيــل فــي ذلك 
ــاده رابعا انــه في  ــارت في الم انها اش
مــوضــوع استئناف النيابه العامة 
للحكم الابــتــدائــي والـــذي معناه ان 
محكمة التمييز نصبت نفسها محكمة 
موضوع وبالتالي ستصدر حكمها 

ــة.   ــراءه فــي اول درج ــب علي حكم ال
واشـــار السبيعي ان مــن لــم يحضر 
في اول درجــة بالتمييز  ولــم يعمل 
راي نيابه ولا قدم في المواعيد كلها 
استفاد ما دام حاضر في الاستئناف 
او مقدم استئناف ولــذلــك هناك من 
استفاد منهم طارق المطيري الذي اخذ 
بـــراءة وهــو لــم يحضر التمييز لكن 
في الاستئناف كــان موجود وكذلك 
عبدالله الشلاحي اخــذ عــدم النطق 
بالعقاب ولم يحضر في التمييز اليوم 
ولكنه كــان فــي الاستئناف موجود 
الامــر الــذي يؤكد ان محكمة التمييز 
ألغت حكم الاستئناف كاملا ونصبت 
نفسها محكمة موضوع وعدلت علي 
ــراءه فــي ان  ــب حكم اول درجــة فــي ال
ــي 3  وضــعــت احــكــام سجن تصل ال
ســنــوات ونــصــف لــعــدد مــن المتهمين 
وسنتين للبعض الاخــر من المتهمين 
رقم 10 و56 و59 والباقي ما بين عدم 

النطق بالعقاب والتعهد بحسن سير 
وسلوك لمده سنه وبراءة .

ـــال السبيعي ان كــلامــي هــذا  وق
كمحامي حيث ان لدي ما يقارب 11 
متهم ولم نكن نعتقد ان الحكم سيتعلق 
بالسجن لمــده تصل الــي سنتين و3 
سنوات ونصف علي النواب حاليين 

وسابقين ومحامين وبعض الشباب.
وقــال السبيعي اننا سنجلس مع 
النواب ونري ما نستطيع فعله مشيرا 
الي ان محكمة التمييز رفضت طعن 
النائب محمد المطير لكن عندما نصبت 
نفسها محكمة استئناف عطته براءة 
حيث انه في البداية كان هناك لَبْس الا 
انه بما ان الحكم الغي علي مجموعه 
مِــن الأفـــراد فالجميع سيستفيد منة 
كونه تم الغائة وعملت المحكمة نفسها 
محكمة موضوع ونظرت للموجودين 
بــالاســتــئــنــاف وحــكــمــت لصالحهم 

الحميدي السبيعيوعسي الله يكتب الي فيه الخير.

الإجراءات التي سيتخذها المجلس ستكون  بدور الانعقاد المقبل في أكتوبر 

الغانم: لا صحة لما يتردد عن عقد دور انعقاد 
طارئ للبت في عضوية الحربش والطبطبائي 

ربيع �سكر

أكد رئيس مجلس الأمة مرزوق 
الغانم أنه في انتظار تسلم منطوق 
الحكم الصادر من محكمة التمييز 
امس ليتسنى بعد ذلك الحديث عن 

الاجــراءات الدستورية ذات الصلة 
بما ورد فيه لا سيما ما يتعلق في 
النائبين جمعان الحربش ووليد 
الطبطبائي ، معلنا انه سيتحدث 
إلى الصحافيين عن هذه الإجراءات 

بعد تسلمه منطوق الحكم رسميا .
ــي تصريح  ــانم ف ــغ وأضــــاف ال
مقتضب قبيل خروجه من المجلس 
ــن عقد  ــردد ع ــت ــا ي أنـــه لا صــحــة لم
دور انعقاد طــارئ خــلال العطلة 

البرلمانية لهذه القضية ، مشيرا 
إلى أن الإجــراءات التي سيتخذها 
المجلس ستكون في دور الانعقاد 
الــعــادي الثالث الــذي ينطلق في 

شهر أكتوبر المقبل . مرزوق الغانم

في دولة المؤسسات لا حرية بلا مسؤولية

الفضل: نبارك لأهالي الشباب 
المغرر بهم تجنيبهم الحبس

بـــعـــد صـــــــدور حــكــم 
التمييز أمــس فــي قضية 
دخول المجلس قال النائب 
ــل :  ــض ــف أحـــمـــد نــبــيــل ال
طويت والحمدلله صفحة 
ـــــاء الأســــــود(  ـــــع )الارب
ــا  ــن ــخ ــاري المــــؤلمــــة مــــن ت
الــســيــاســي بــعــدمــا بلغ 
عمرها 2426 يوما تمتع 
خلالها المتهمون بكامل 
حقوقهم وزيـــادة. ونحن 
ــارك  ــب ــه ون ــل إذ نــحــمــد ال
ــي الــشــبــاب المــغــرر  ــال لأه
بــهــم تجنيبهم الحــبــس 
ومــصــادرة حرياتهم فإن 
لنا ولهم بما حدث دروس 

وعبر...
وتابع : حيث أنه بدولة 
المــؤســســات لا حــريــة بلا 
مسئولية... ولا يُطالب 
بــــالحــــق بـــإســـتـــخـــدام 

الباطل... ولا تُرفع القبيلة أو الحزب فوق الوطن... وأخيراً تأملوا معي 
ضمير )أمتكم( وباقي نموره الورقية الذين ولدتهم أمهاتهم ليخذلوكم 
)للمرة الألف( ويتركونكم تواجهون مصيركم لوحدكم متنعمين بدولة 
السلاطين كالجواري الحسان. وختاماً .. طز بشنب رجال ظن أن البلد غير 

محكوم !
وقال الفضل في تصريح له: حكم المحكمة تاريخي لأنه طال من اقتحم 
المجلس  وتم تطبيق القانون بالإضافة إلى خسارة من كان يرى ان هناك 

اسماء فوق القانون. 
واضـــاف الفضل : أنــا سعيد لأن الشباب الــذيــن غــرر بهم ، حصلوا 
والحمدلله من المحكمة على البراءة أو عدم النطق بالحكم ونتمنى أن يكون 

الحكم لهم تذكرة وموعظة ولا يلتفتون إلى 
النمور الورقية الذين قفزوا من السفينة الغارقة والآن هم في تركيا ، أنها 
سفينة الشؤم سفينة الربيع العربي وان اختلفت التسميات وكانت الهزيمة 
النكراء بحكم تاريخي ولن تنتهي محاولاتهم لاضعاف وضعضعة النظام 
، والكثير من الكويتيين سعداء بالحكم حتى أن هناك نوابا في قلبهم سعادة 
ولظروف اجتماعية لا يبدون ذلك وعموما مبروك انكشاف النمور الورقية 

وان شاء تطوى هذه المرحلة .

أحمد  الفضل

في سؤال إلى وزير التجارة؟

النصف: هل قامت »الصناعة« بمخاطبة مستأجري 
سكراب أمغرة بعدم تجديد عقد »أجيليتي«؟

وجه النائب راكــان النصف سؤالا الى 
وزير التجارة طلب فيه صورة  من العقد 
رقم 157 لسنة 1998 المبرم ما بين الهيئة 
العامة للصناعة وشركة المخازن العمومية 
”أجيليتي“ بشأن استغلال قسيمة سكراب 

بمنطقة جنوب أمغره
تابع النصف  :  هل قامت هيئة الصناعة 
بمخاطبة المستأجرين في سكراب أمغرة 
بشكل مباشر برغبتها بعدم تجديد العقد 

مع شركة ”أجيليتي“؟
ــاف النصف : لمــاذا تأخرت هيئة  واض
الصناعة فــي الإعـــلان للمستأجرين في 
أرض سكراب أمغرة عن انتهاء التعاقد؟ 
علما أن الهيئة نشرت إعلانها في بعض 
الصحف اليومية فــي تــاريــخ 4 يوليو 
2018 بالإعلان عن انتهاء التعاقد منذ 30 

يونيو 2018؟
ونص السؤال كالتالي : ظرا لأهمية دور 
القطاع الخاص في المشاركة رؤية ”كويت 
2035“، وبما أن الهيئة العامة للصناعة 
معنية فــي توفير القسائم الصناعية 
لشركات القطاع الخاص سواء الصغيرة 
أو المتوسطة والكبيرة، وفقد نشرت الهيئة 
في الصحف اليومية إعلانا عن انتهاء عقد 
مع شركة المخازن العمومية ”أجيليتي“ 
بشأن استغلال قسيمة سكراب، وعليه 

يرجى تزويدي بالتالي :
ــورة  من العقد رقــم 157 لسنة  1. ص
ــين الــهــيــئــة العامة  ــا ب ــرم م ــب 1998 الم
للصناعة وشــركــة المــخــازن العمومية 
”أجيليتي“ بــشــأن اســتــغــلال قسيمة 

سكراب بمنطقة جنوب أمغره.
2. هــل سجلت مخالفات مالية و/

أو اداريـــة على ”أجيليتي“ خــلال فترة 
ــدي بنسخة من  ــزوي الــتــعــاقــد؟ يــرجــى ت
المخالفات والإجراءات التي اتخذتها الهيئة 

لحفظ حقوق الدولة والمال العام.
3. هل أخطرت الهيئة العامة للصناعة 
شركة ”أجيليتي“ بعدم رغبتها بتجديد 
العقد؟ في حال الايجاب يرجى تزويدي 
بنسخة من المراسلات وردود الشركة في 

حال توفرها.
4. لمـــاذا تــأخــرت هيئة الصناعة في 
ــلان للمستأجرين في أرض سكراب  الإع
أمغرة عن انتهاء التعاقد؟ علما أن الهيئة 
نشرت إعلانها في بعض الصحف اليومية 

في تاريخ 4 يوليو 2018 بالإعلان عن 
انتهاء التعاقد منذ 30 يونيو 2018؟

5.لماذا لم تعلن هيئة الصناعة بوقت 
كافي للمستأجرين في سكراب أمغرة عن 
رغبتها بعدم تجديد العقد مع ”أجيلتي“ 
لكي يتسنى سواء للمستأجرين أو الشركة 
ترتيب التزاماتهم المادية والتعاقدية فيما 

بينهم؟
6. هل قامت هيئة الصناعة بمخاطبة 
المستأجرين فــي ســكــراب أمــغــرة بشكل 
مباشر برغبتها بعدم تجديد العقد مع 

شركة ”أجيلتي“؟
7.ما هي الأســبــاب التي على ضوئها 
اتخدت الهيئة العامة للصناعة قرار بعدم 
تجديد العقد؟ ووفق شروط التعاقد، هل 
قدمت الإدارة القانونية أو أي جهة أخري 
تابعة للهيئة أو وزارة التجارة والصناعة 
مذكرة قانونية حول سلامة موقف الهيئة 

من انتهاء العقد والإعلان عن ذلك؟
8. ما هي الخطة التي وضعتها الهيئة 
العامة للصناعة لإدارة سكراب امغرة؟ 
وهل ستقوم بإعادة طرحها للإدارة أسوة 
بالعقد السابق؟ أم ستقوم هي بإدارتها 
بشكل مباشرة؟ يرجى تزويدي بنسخة 
من خطة الهيئة للتعامل مع أرض سكراب 

أمغرة.
1.     في حال وجود خطة للتعامل مع 
أرض سكراب أمغرة بعد انتهاء العقد مع 
شركة ”أجيلتي“، هــل تم عرضها على 
مجلس إدارة الهيئة لأخــذ الموافقة؟ في 
حال الايجاب يرجى تزويدي بصورة من 
محضر الاجتماع التي نوقش فيه خطة 

الهيئة للتعامل مع أرض سكراب أمغرة.

راكان النصف

قدم له ما يثبت هذه التجاوزات

الدوسري: أحذر وزير الصحة 
من التلاعب  في نتائج التحقيق 

بتجاوزات »ابن سينا«

ناصر الدوسري

قــال النائب ناصر الــدوســري: أحــذر الأخ 
وزيــر الصحة من مغبة  التلاعب في نتائج 
التحقيق بــتــجــاوزات الــعــلاج بــالخــارج في 

مستشفى ابن سينا.
وأضــــاف الـــدوســـري : لأنـــي أبــلــغــت عن 

ممارسة أحد الأطراف المعنية بهذه التجاوزات 
ضغوطا على أعضاء لجنة التحقيق. 

وتابع الدوسري : وأنتظر إعــلان نتيجة 
التحقيق بشفافية، خصوصا بعد أن قدمنا 

للوزير ما يثبت هذه التجاوزات.


